
Ortsbeirat  Lauter 

 
Protokoll   der   Ortsbeiratsitzung  vom   16.09. 2oo9 

 
Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
2. Gespräch mit Vertretern des ZOV – Verkehr 
    hier: Umstellung des ÖPNV 
    (alt Buslinie 120 – neu Buslinie 74) 
 
3. Mäharbeiten und Straßenreinigung im Stadtteil Lauter 
       
4. Mitteilungen und Anfragen 
     
5. Verschiedenes 
 
 
 
 
 

 
 
 
    
     gez.: H.-J. Becker         gez.: H. Adolf 
 
____________________          ____________________ 
                Ortsvorsteher                                                                                                                                                  Schriftführer 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt Protokoll Nr.:         II / 2009 
Herr H.-J. Becker X  Datum:    25. 09. 2009 

Herr Peter Weigand X  Ort: Lauter, FW-Haus

Herr K.-A. Schmidt X  Sitzungsbeginn:      20:05 Uhr 

Herr Burkhard Letz X  Sitzungsende:      22:20 Uhr 

Herr Oliver Meermann  X Schriftführer:   Holger Adolf 

Herr Helmut Eisenfeller X  
Herr Matthias Viehl X  
Herr Andreas Beinl X  
Herr Holger Adolf X  

 

Ferner sind erschienen:  Bürgermeister Herr Peter Klug, Magistratsmitglied Herr Hans-Peter  
                                          Lindner, Herr Muth-Born u. Herr Schmidt vom ZOV-Mittelhessen, 
                                          Elisabeth Uhl sowie Gastzuhörer aus Lauter. 
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Top 1:  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 Ortsvorsteher H.-J. Becker begrüßt den Ortsbeirat, Bürgermeister Herrn Peter Klug, 

Magistratsmitglied Herrn H.-P. Lindner, Herrn Muth-Born u. Herrn Schmidt vom 
ZOV-Mittelhessen sowie  Frau Elisabeth Uhl und weitere Gastzuhörer aus Lauter zur 
zweiten Ortsbeiratssitzung für das Jahr 2009. 

 
Er stellt fest, dass die Einladung fristgerecht und ordnungsgemäß erfolgt ist. Da aus der 
Versammlung keine Fragen zum letzten Protokoll gestellt werden, ist dies genehmigt.  

 
>>> Der Ortsbeirat/Lauter ist beschlussfähig <<< 

 
  
Top 2: Gespräch mit Vertretern des ZOV – Verkehr 
 
 Die Herren Muth-Born und Schmidt erläutern der Versammlung anhand eines 

mitgebrachten >Auszugplanes< der neuen Buslinie 74, anschaulich  die vermeintlichen 
Verbesserungen und Mehranbindungen gegenüber der alten Buslinie 120. 

 
 Nach eingehender Diskussion und Einwänden der Ortsbeiratsmitglieder, sowie 

einzelner betroffener Zuhörer aus dem Versammlungsraum hinsichtlich der 
Anbindungen am Bahnhof Grünberg mit der Vogelsberg-Bahnlinie oder die 
Umsteigemöglichkeiten in Wetterfeld (siehe auch Protokoll I/2009) mit der Buslinie 
Schotten über Lich nach Gießen, kommt die Versammlung zu folgendem Konsens. 

 
 Herr Muth-Born und Herr Schmidt wollen den derzeitigen Fahrplan mit seinen 

Anbindungs- und Umsteigezeiten hinsichtlich zum turnusmäßigen Fahrplanwechsel 
(Dezember 2009) genauestens prüfen und gegebenenfalls nachbessern, soweit das 
möglich ist. 

 
 Frau Elisabeth Uhl und Frau Eveline Putschelik sollen hinsichtlich ihrer vorgebrachten 

Anfragen gesondert benachrichtigt werden.   
  
 
Top 3: Mäharbeiten und Straßenreinigung im Stadtteil Lauter 
 
 Ortsvorsteher Hans-Jürgen Becker lässt während der Versammlung in Zusammenarbeit 

mit den Ortsbeiratsmitgliedern auf einen Lageplan alle gemeindeeigenen Plätze- und 
Straßenabschnitte einzeichnen, die bisher noch nicht durch einen beauftragten 
Dienstleister der Stadt Laubach, gepflegt oder gekehrt worden sind.  
 
Da Hans-Jürgen Becker in Person des Ortsvorstehers andauernd von Mitbürgern aus 
Lauter auf diese „Mängel“ angesprochen wird, möchte er das mit Herrn Riddel vom 
Bauhof Laubach abklären, dass dieser die nachgetragenen Punkte mit dem Dienstleister 
(Fa. Fritz) bespricht und in Auftrag gibt.    
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Top 3: (Fortsetzung von Seite 1)  
        
 Zu diesem Punkt gibt Her Bürgermeister Peter Klug zu bedenken, dass der Haushalt der 

Stadt Laubach zum Jahresende mit ca. 37 Mill. € belastet sein wird. Es ist daher nicht 
ratsam noch weitere Flächen an einen Dienstleister zu vergeben, da dies die Kosten 
immens erhöhen würde.  Kosten für Kehr – u. Mäharbeiten in Lauter werden mit ca. 
4200,- € pro Jahr veranschlagt.  

 
 Als Alternative schlägt er vor, dass man doch Kleinflächen ( Bsp.: im Bereich der 

Ortseingangsschilder) nach Absprache mit den Anwohnern oder sonstigen Zielpersonen 
vor Ort durch diese pflegen oder aber auch über einen Verkauf einer solchen Fläche mit  
dem unmittelbaren Anwohner verhandeln könnte, um die Kosten, die die Kommune zu 
tragen habe, zu minimieren und so den Haushalt zu entlasten.    

 
             
Top 4: Mitteilungen und Anfragen 
 
 Ortsvorsteher Hans-Jürgen Becker teilt der Versammlung mit, dass am 05. 11. 2009 um 

19:00 Uhr eine gemeinsame Sitzung aller Ortsbeiräte in  Laubach im Sitzungssaal des 
Rathauses stattfindet. 

 
 Die Ortsbeiratsmitglieder sollen in ihrem Umfeld potenzielle Kandidaten ansprechen, 

die sich für den nächsten Kinder- u. Jugendbeirat der Stadt Laubach aufstellen lassen 
möchten. 

 
 Ob ein weiterer Altkleidersammelcontainer eines privaten Dienstleisters in Lauter 

aufgestellt werden soll, lässt Herr Stuff von der Stadtverwaltung anfragen. 
 
 Da bereits ein DRK-Altkleidersammelcontainer in Lauter aufgestellt ist, wird dies von 

der Versammlung abgelehnt. 
  
 Eine ca. 2 m² große Teerfläche im Hof des Kindergartens Lauter muss ausgebessert 

werden. 
 
 Im Bereich der Brücke am Fußweg vom Backhaus zum Friedhof in Lauter muss der 

Weg mit Schotter angeglichen werden. 
 
 Der Pilzbefall an den Pappeln entlang des Bachlaufes nimmt weiter zu. Die 

herabfallenden Äste stellen eine Gefahrenquelle dar und stauen das Wasser im Bachbett 
an, wodurch der Uferbereich ausgespült wird.  

 
 Von Seiten des Bauhofes Laubach dürfen keine Bäume gefällt werden. Die 

Maßnahmenvergabe wird durch die > Untere Wasser- u. Naturschutzbehörde < 
geregelt. 
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Top 5: Verschiedenes 
 
 Anfrage eines Zuhörers zur Einrichtung eines Fußgängerüberweges/Querungshilfe im 

Bereich Lautertalstraße/Parkstraße. 
 
 Nach vorangegangenen Verkehrszählungen durch das ASV-Schotten bei früheren 

Anfragen für einen > Zebrastreifen < am Kindergarten in Lauter war das 
Fahrzeugaufkommen zu gering, um eine Baumaßnahme zu rechtfertigen. Die 
momentane, höhere Fahrzeugbelastung durch die Baustellenumleitung in Wetterfeld 
wird daran nichts ändern, da das Ende der Dorferneuerung in Wetterfeld abzusehen ist. 

 
 
  
 

Sitzungsende 
 
              
 
  
  


